

終る金と解説は困難である。

調停経過

六月九日此日得雲高柳會見大野代役中井四市等
徳寺屋羅葉集團側代表として見られた事務所を通り、市議
團代表と會見した。その後数回會見後六月十七日加藤
七市を通過して調停会場にて手付

一、市議費用と云ふことは認められることは出来ぬが一五一群を
贈り金吉四はや内である。

二、解僕者は二名解僕者には相当九人か八人程度が
諸般の事がつかないことは調停者が会社より登場を得るもの
として無く日本仕事無い此の程度がどうい位のことで問題にな
るが今社側よりも組合からし問題しきりが立ち消えである。

六月二十四日渡辺市長外七名調停の弟を取りため活動をま
ことあり鈴木幸作は市議会側を高柳は市議團側を
此ま田得雲は兩者の間を斡旋することに決定し六月三十日
市役所会議室にて市議團側代表と會見す
(調停著側) 鈴木太郎木中村紫田市助役兼田

高野署長

市議團側

南喜一

禪喜三

小山以人名

六月三十日午後九時十五分市議會室にて市議團側
代表と調停者と計二回の會見を有したが解僕者二
名三十名を承知して後回の問題を協議することに代表が
告げた。後半代表は問題にあらぬ強硬の態度を
示すところである。